

Der Schützen arbeitet mit Hochdruck an seiner Zukunft

Morgen öffnet «der Schützen» - nach vier Jahren Modernisierung und Aufwertung -wieder seine Türen

Die Schützen Rheinfelden AG schliesst das Geschäftsjahr 2022 erfolgreich ab und treibt ihre Modernisierung auf allen Ebenen konsequent voran. Die Bauzeit im Hotel Schützen ist abgeschlossen: Am 1. Juni 2023 empfängt das Hotel Schützen wieder Gäste.

Rheinfelden, 31. Mai 2023. – Am 1. Juni öffnet das Hotel Schützen nach vier Jahren Modernisierung und Aufwertung wieder seine Türen. Gestern Abend feierten über 200 Gäste die offiziellen Eröffnung und heute, am 31. Mai, ist ab 15.00 h Tag der offenen Tür für die Bevölkerung. Das 150 Jahre alte Gebäude wurde seit August 2019 umfassend aufgewertet und modernisiert und auf die steigenden Anforderungen aller Gästegruppen ausgerichtet. «Der Mensch und sein Wohlbefinden stehen zukünftig noch mehr im Mittelpunkt», erläutert Dr. Hanspeter Flury, Vorsitzender der Geschäftsleitung. «Wir haben ein Konzept umgesetzt, das auf allen Ebenen sichtbar wird: Die Innenarchitektur mit einer Raumgestaltung, die heilungsfördernd wirken, und topmoderne Infrastruktur bilden eine harmonische Einheit. Zusätzlich schaffen wir neue Angebote und machen unsere Wertschätzung für Klinik-, Hotel-, Restaurant- und Seminargäste erlebbar.»

Dr. Conrad Jauslin, Verwaltungsratspräsident der Schützen Rheinfelden Immobilien AG formulierte es in seiner Ansprache treffend: «Was Sie heute im Schützen vorfinden, ist ein «sorgfältigst gepflegter Oldtimer», ausgerüstet mit der neusten Technologie und der «Nutzerfreundlichkeit eines Tesla».

Modernisierung Hotel EDEN

Ab Sommer 2023 steht die Modernisierung des Hotel EDEN an. Die Planungen dafür liefen im Geschäftsjahr auf Hochtouren. Bis Frühling 2024 werden die Lobby, das Restaurant und ein Grossteil der Hotelzimmer aufgewertet. Restaurant, Spa und Gartenanlage bleiben durchgehend geöffnet.

Erfolgreiches 2022 und Business excellence *****

Unter der neuen Familienmarke «Schützen Rheinfelden Klinik und Hotels» arbeiten die Klinik und die Hotels und Restaurants der Rheinfelden Schützen AG – Schützen, Schiff am Rhein und EDEN im Park – zukünftig noch enger zusammen. Um weiterhin höchsten Ansprüchen gerecht zu werden, stützt sich das Unternehmen auf ein ausgezeichnetes Qualitätsbewusstsein: Die Bestnote des Labels «Business excellence» EFQM 5 Sterne wurde im Geschäftsjahr 2022 bestätigt und um drei Jahre verlängert; zudem wurde es im nationalen Qualitätswettbewerb ESPRIX Preisträger für gelebte Unternehmenskultur.

Weiterhin positive Entwicklung bei Rekordauslastung

Die Erträge sind unter den gegebenen Rahmenbedingungen wie steigende Kosten für Energie und Lebensmittel, Verunsicherung durch den Krieg in der Ukraine und Inflation mit TCH 39'806 positiv zu werten und weiterhin stabil (2022: TCH 38'830), ebenso der Gewinn von TCH 639 (2022: TCH 537). Dies widerspiegelt das gute Zusammenspiel im bewährten Klinik-im-Hotel-Konzept. Die stationäre Klinik war zu 98,4 Prozent ausgelastet, was einem Plus von 3,1 Prozent sowie einem neuen Rekordwert entspricht. Die durchschnittliche Belegungsdauer betrug 48,6 Tage.

Sehr hohe Zufriedenheit der Patienten

«Das Wichtigste ist und bleibt die Aufmerksamkeit, die wir den Menschen widmen», erklärt Dr. Antonia Jann, seit 2022 Präsidentin des Verwaltungsrates. So stellten Klinik- und Hotelbetriebe auch während der Modernisierungsphase im Hotel Schützen lückenlos Höchstleistungen sicher. Dies bestätigte die nationale Patientenzufriedenheitsmessung: Über 50 Prozent waren «sehr zufrieden», weitere 30 Prozent bewerteten die Klinik mit «ausgezeichnet».

Neue Familienmarke verbindet

Schützen Rheinfelden AG

Bahnhofstrasse 19, CH-4310 Rheinfelden | schuetzen-rheinfelden.ch

Ein neuer Auftritt macht das gemeinsame Wirken von Klinik und Hotellerie besser sichtbar als «Schützen Rheinfelden Klinik und Hotels». Die Hotels treten seit Anfang 2023 unter der Familienmarke «Schützen Hotels Rheinfelden» auf. Die Restaurants bleiben als einzelne Marken eigenständig: Das Restaurant Schützen ist französisch inspiriert, das Restaurant EDEN bietet Aromen aus dem eigenen Kräutergarten und das Restaurant Schiff überzeugt mit mediterranen Nuancen.

Zusätzlich etablierte das Unternehmen ein innovatives Leitungsmodell. Weil Mitwirkung im Schützen seit jeher grossgeschrieben wird, unterstützen zukünftig neue Experten-Gremien gezielt die Geschäftsleitung.

Weiterhin der Nachhaltigkeit verpflichtet

Der Schützen ist der Nachhaltigkeit in wirtschaftlicher, ökologischer und sozialer Hinsicht verpflichtet. Aktuelle Handlungsfelder sind Mobilität, Wärme und Einkauf. Beispielsweise wurde die Tafelwasserversorgung auf Karaffen umgestellt. Bereits über 50 Prozent der Mobilität der Mitarbeitenden können als umweltverträglich eingestuft werden, dies aufgrund eines Wohnsitzes im Umfeld oder der Nutzung von ÖV-Angeboten.

Für weitere Auskünfte:

Anna Tina Heuss

Medienverantwortliche

medien@schuetzen-ag.ch

079 333 56 23

061 813 31 30

Dr. Hanspeter Flury

Vorsitzender der Geschäftsleitung, Klinikdirektor

hanspeter.flury@klinikschoetzen.ch

+41 61 836 24 51